

Wien, am 29. Juni 1938.

Geänderte Abfahrtszeiten auf den Nacht-Autobuslinien.

Die Strassenbahn-Direktion teilt mit: Ueber die Sommermonate gelten im Nacht-Autobusverkehr auch an Samstagen und Sonntagen die gleichen Abfahrtszeiten wie an den übrigen Werktagen.

Ausgenommen hievon ist nur die Linie F (Stefansplatz-Floridsdorf). Auf dieser Linie gelten folgende Abfahrtszeiten: An Werktagen ab Stefansplatz 0.20, 0.40, 1 Uhr, 1.20, 1.40, 2 Uhr, 2.20, 2.40, 3 Uhr, ab Floridsdorf 0.20, 0.40, 1 Uhr, 1.20, 1.40, 2 Uhr, 2.20, 2.40; an Samstagen ab Stefansplatz 0.15, 0.30, 0.45, 1 Uhr, 1.15, 1.30, 1.45, 2 Uhr, 2.15, 2.30, 2.45, 3 Uhr, ab Floridsdorf 0.22, 0.37, 0.52, 1.07, 1.22, 1.37, 1.52, 2.07, 2.22, 2.40, 2.52 Uhr.

Die geänderten Abfahrtszeiten treten in der Nacht von Samstag auf Sonntag in Kraft.

.....

Städtische Fachschule für Damenkleidermachen und Wäsche-
warenerzeugung.

An der dreijährigen Fachschule der Stadt Wien für Damenkleidermachen und Wäschewarenerzeugung, 15., Sperrgasse 8-10, Fernruf R 38-4-57, findet die Aufnahme der Schülerinnen täglich von 8 Uhr bis 11 Uhr statt. Berufsausbildung.

.....

.....

Teilnahme der Stadt Wien am Begräbnis Voltelinis.

Anlässlich des Ablebens des bekannten Rechtslehrers der Wiener Universität, Hofrat Dr. Hans v. Voltelini, hat der Präsidialvorstand der Stadt Wien im Namen des Bürgermeisters Dr. Ing. Neubacher bei der Leichenfeier in der Piaristenkirche dem Rektor der Wiener Universität das Beiloid der Stadt Wien ausgesprochen. Prof. Voltelini ist seinerzeit für seine grundlegenden Arbeiten über die Rechtsgeschichte Wiens durch die Verleihung des Ehrenringes der Stadt Wien ausgezeichnet worden.

.....

Das Geschenk des Oberbürgermeisters von Halberstadt:

Neue Uniformen für hundert Wiener Pimpfe.

Wir bereits kurz berichtet worden ist, hat Oberbürgermeisters Mertens von Halberstadt, der gegenwärtig in Wien zu Besuch weilt, für Angehörige des Deutschen Jungvolkes in der Wiener HJ hundert vollständige Uniformen als Geschenk der Stadt Halberstadt mitgebracht. Heute vormittags sind nun diese hundert Pimpfe im grossen Festsaal des Rathauses angetreten, um die Uniformen aus der Hand des Oberbürgermeisters entgegenzunehmen. Der Wiener Vizebürgermeister Kozich, der den Gast in den Saal geleitete, sagte unter anderem: "Ich weiss, wie junge Herzen schlagen, wenn ihnen eine Uniform zu eigen gegeben wird. Auch für uns Erwachsene, die wir den harten Kampf um Grossdeutschland durchgestritten haben, war es ein überwältigendes Gefühl, als wir zum erstenmal wieder die Uniform der Bewegung anziehen durften, für die wir freudig in die Kerker des Systems gegangen sind." Vizebürgermeister Kozich versicherte dem Oberbürgermeister von Halberstadt, dass die Wiener Jungen, die zu den Trägern des Reiches gehören werden, seine Vaterstadt nie vergessen werden.

Oberbürgermeister Mertens betonte, dass der Wert dieser bescheidenen Gabe in dem Gefühl der Treue liege, mit dem die Uniformen der Wiener Jugend in der schönen Donaustadt überbracht werden, in denen diese Jugend sich als die jüngsten Soldaten des Führers zeigen sollen. Der Oberbürgermeister schilderte den hundert Wiener Pimpfen die Geschichte von Halberstadt, das zu den ältesten deutschen Städten gehört. In dieser Geschichte und in der Geschichte der Stadt Wien liege eine Parallele darin, dass der Blick beider nach Osten gerichtet war. "Das Band zwischen Wien und Halberstadt soll nicht zerreißen, das Band zwischen Euch, Jungens von Wien, und der Halberstädter HJ soll neu geknüpft werden. Darum lade ich Euch hiemit herzlich ein, auch unsere Stadt im Herzen Mitteldeutschlands zu besuchen, wo Ihr als Angehörige der Wiener HJ herzlich willkommen sein werdet."

Die Wiener Pimpfe waren über diese Einladung freudig erregt und versprachen Oberbürgermeister Mertens, die ihnen überreichten Uniformen "in allen Ehren im Dienste für Deutschland" zu tragen. Sie sangen dann im Chor das Jugendlied "Wir folgen der schwarzen Fahne".

Nach der Ueberreichung der Uniformen fand eine Bewirtung für die hundert Angehörigen der Wiener HJ statt, an der sich auch Oberbürgermeister Mertens und Vizebürgermeisters Kozich längere Zeit beteiligten.

.....
Entfallene Sprechstunde.

Morgen, Donnerstag, entfällt der Sprechtag bei Vizebürgermeister Kozich.

.....